

Chimie, Vivant, Santé

CYCLE DE CONFÉRENCES "VOUS AVEZ DIT GÉNIE DES PROCÉDÉS ?"

L'innovation "systématique" : la quête du Graal en génie des procédés et en génie industriel ? par Jean-Marc Le Lann

Jean-Marc Le Lann est professeur (procédés et systèmes industriels) et directeur de l'Ensiacet, ancien président de la fédération Gay-Lussac.

Dans cette contribution, nous nous proposons de passer en revue les concepts, méthodes et outils en vue du management de l'innovation "technologique" avec une approche duale tirée à la fois des sciences humaines et sociales (SHS) ainsi que des sciences dites "dures". Le but recherché est ici de rendre autant que faire se peut l'innovation plus **s y s t é m a t i q u e**.

En un mot : « **faire de tout futur ingénieur**, scientifique et chercheur dans nos métiers et plus particulièrement dans les métiers des arts chimiques et technologiques (chimie, matériaux, génie chimique, génie des procédés et informatique, génie industriel) un innovateur en puissance ou tout un moins, **un être ingénieur** ».

Le cycle de conférences "**Vous avez dit génie des procédés ?**" est organisé par l'équipe pédagogique Chimie et génie des procédés du Cnam, à l'intention de tous les publics intéressés par cette science, face aux enjeux industriels et

s o c i é t a u x .

Le cycle est parrainé par la **Société française de génie des procédés**.



Public : ingénieurs, techniciens, enseignants, élèves en classes préparatoires et formation scientifique, grand public amateurs de sciences industrielles.

Entrée libre et gratuite, dans la limite des places disponibles.



18h - 20h

Paris Saint-Martin/Conté

[Amphithéâtre Abbé Grégoire \(C\)](#)

Contact

Marie Debacq-Lapassat

marie.debacq-lapassat@cnam.fr 

Documents à télécharger

[téléchargez le descriptif complet](#) (PDF, 120 O Ko)

<https://chimie-generale.cnam.fr/presentation/conferences/l-innovation-systematique-la-quete-du-graal-en-genie-des-pr>